

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Selama dalam proses penelitian ini, penulis menemukan beberapa temuan dari hasil analisis dan pembahasan penelitian. Kesimpulan ini adalah jawaban atau fakta yang menjawab pertanyaan yang berkaitan dengan analisis pengaruh dari indeks harga saham dunia dan variabel makro terhadap *Jakarta Islamic Index* (JII). Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. DJIA berpengaruh negatif dan signifikan terhadap JII dalam jangka pendek dan jangka panjang. Terdapat hubungan kausalitas diantara DJIA dengan JII, namun tidak berlaku sebaliknya.
2. N225 dalam jangka pendek tidak berpengaruh terhadap pergerakan dari JII. Sedangkan dalam jangka panjang N225 berpengaruh positif dan signifikan terhadap JII. Tidak terdapat hubungan kausalitas antara N225 terhadap JII, namun berlaku sebaliknya yaitu terdapat hubungan kausalitas JII terhadap N225.
3. SSECI dalam jangka pendek berpengaruh positif dan signifikan terhadap pergerakan dari JII, sedangkan dalam jangka panjang SSECI tidak

berpengaruh terhadap JII. Tidak terdapat hubungan kausalitas antara SSECI terhadap JII, dan begitu pula sebaliknya.

4. KURS dalam jangka pendek berpengaruh positif dan signifikan terhadap JII. Sedangkan dalam jangka panjang KURS berpengaruh negatif dan signifikan terhadap JII. Tidak terdapat hubungan kausalitas antara KURS terhadap JII, dan begitu pula sebaliknya.
5. PDB dalam jangka pendek berpengaruh positif dan signifikan terhadap JII. Sedangkan dalam jangka panjang PDB berpengaruh negatif dan signifikan terhadap JII. Tidak terdapat hubungan kausalitas antara PDB terhadap JII, dan begitu pula sebaliknya.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dan hasil penelitian yang diperoleh, maka terdapat beberapa saran yang disampaikan penulis untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari indeks-indeks harga saham dunia (DJIA, N225, dan SSECI) dan kondisi makroekonomi (KURS dan PDB) terhadap pergerakan saham di *Jakarta Islamic Index* (JII), adapun saran sebagai berikut:

1. Bagi pengambil kebijakan, diharapkan lebih cermat dalam mengambil kebijakan karena pergerakan JII tidak hanya dipengaruhi oleh faktor internal (JII itu sendiri), namun juga dipengaruhi oleh pergerakan indeks saham dunia seperti: DJIA yang memberikan pengaruh negatif (-) dalam jangka pendek dan jangka panjang, N225 yang memberikan pengaruh

positif (+) dalam jangka panjang, dan SSECI yang memberikan pengaruh positif (+) dalam jangka pendek, serta kondisi makro ekonomi dari dalam negara seperti: KURS dan PDB yang sama-sama memberikan pengaruh positif (+) dalam jangka pendek, dan pengaruh negatif (-) dalam jangka panjang.

2. Bagi investor, diharapkan dapat mengoptimalkan keuntungan dengan mengetahui hubungan yang terjadi diantara indeks saham dunia dan kondisi makroekonomi seperti: DJIA yang memberikan pengaruh negatif (-) dalam jangka pendek dan jangka panjang, N225 yang memberikan pengaruh positif (+) dalam jangka panjang, dan SSECI yang memberikan pengaruh positif (+) dalam jangka pendek, serta kondisi makro ekonomi dari dalam negara seperti: KURS dan PDB yang sama-sama memberikan pengaruh positif (+) dalam jangka pendek, dan pengaruh negatif (-) dalam jangka panjang, terhadap pergerakan saham syariah di *Jakarta Islamic Index (JII)*.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menggunakan variabel yang lebih banyak lagi, baik itu variabel indeks saham ataupun variabel makroekonomi, sehingga dapat diketahui variabel apa saja yang dapat mempengaruhi pergerakan JII selain yang terdapat dalam penelitian ini.